

POR QUITAR PROPAGANDA

Policías de la SSC agreden a vecinos

HÉCTOR QUEZADA
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.—Policía auxiliares de la Ciudad de México, amedrentaron a un par de jóvenes que intentaban retirar propaganda política relacionada con la elección de los aspirantes de Morena para la Jefatura de Gobierno en el 2024, al exterior de la estación Refinería de la Línea 7 del Metro.

Los hechos ocurrieron en la avenida Aquiles Serdán, en la alcaldía Azcapotzalco, luego de que dos elementos de la Policía Auxiliar de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), empujaron y alegaran que lo que estaban haciendo se trataba de algo ilegal, al retirar la publicidad del candidato Omar García Harfuch.

La unidad en la que viajaban los policías, identificada con la placa MX-523-Z1 del sector 53, correspondiente a la alcaldía Miguel Hidalgo, se detuvo para impedir que los jóvenes retiraran las lonas, por lo que al no llegar a un acuerdo y no querer ser grabados, los uniformados

empujaron y golpearon a los inconformes, para luego subir a la patrulla y continuar con su camino.

Y es que la semana pasada, ante las constantes denuncias, el [Instituto Electoral de la Ciudad de México \(IECM\)](#) ordenó a las mismas autoridades de las alcaldías el retiro de cualquier tipo de propaganda política fuera de tiempos electorales, esto con el objetivo de garantizar una contienda limpia para los comicios del próximo año.

QUITAN, PONEN

Del mismo modo, ciudadanos denunciaron que sobre la Calzada Las Águilas, en la alcaldía Álvaro Obregón, se encontraba

un grupo de personas colocando propaganda política sobre el diverso mobiliario urbano de la zona.

PROHIBIDO

○
· Retiraban publicidad política

L-7

○
· Fue al exterior de la estación Refinería de la Línea 7 del Metro



2023-10-16

Policías golpean a ciudadanos que retiraban propaganda de Harfuch

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

HÉCTOR QUEZADA Ciudad de México. Policía auxiliares de la Ciudad de México amedrentaron a una par de jóvenes que intentaban retirar propaganda política relacionada con la elección de los aspirantes de Morena para la Jefatura de Gobierno en el 2024, al exterior de la estación Refinería de la Línea 7 del Metro. Los hechos ocurrieron en la avenida Aquiles Serdán, en la alcaldía Azcapotzalco, luego de que dos elementos de la Policía Auxiliar de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), empujaron y alegaran que lo que estaban haciendo se trataba de algo ilegal, al retirar la publicidad del candidato Omar García Harfuch. La unidad en la que viajaban los policías, identificada con la placa MX-523-Z1 del sector 53, correspondiente a la alcaldía Miguel Hidalgo, se detuvo para impedir que los jóvenes retiraran las lonas, por lo que al no llegar a un acuerdo y no querer ser grabados, los uniformados empujaron y golpearon a los inconformes, para luego subir a la patrulla y continuar con su camino.

Y es que la semana pasada, ante las constantes denuncias, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) ordenó a las mismas autoridades de las alcaldías el retiro de cualquier tipo de propaganda política fuera de tiempos electorales, esto con el objetivo de garantizar una contienda limpia para los comicios del próximo año. UNOS LA QUITAN, OTROS LA PONEN Del mismo modo, ciudadanos denunciaron que sobre la Calzada Las Águilas, en la alcaldía Álvaro Obregón, se encontraba un grupo de personas colocando propaganda política sobre el diverso mobiliario urbano de la zona. TE RECOMENDAMOS: